

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

DAS VERRÜCKTESTE DRAISINENRENNEN DER WELT



Die Siegerteams 2018: Platz 1: ÖBB „Lego Technic“, Platz 2: ÖBB „Rock Oil“, Platz 3: Francisco Josephinum „I“



Nicht die berühmte Liliputbahn, die dieses Jahr ihr 90. Jubiläum feiert, sondern aufwändig hergestellte Draisinen waren am Sonntag, den 11. März, auf den

Schienen im Wiener Prater unterwegs. Beim legendären Draisinenrennen standen wieder die durch Muskelkraft angetriebenen Schienenfahrzeuge im Mittelpunkt, die von den jeweiligen Zweierteams aus Wien und Niederösterreich mit viel Kreativität aufgebaut und gestaltet wurden. Immerhin zählten bei dem spannenden Rennen über 400 Meter nicht nur die Geschwindigkeit, sondern auch die kreativen Ideen!



Das Siegerteam ÖBB „Lego Technic“ nähert sich dem Ziel

Fotos: Manfred Sebek

Anfragen für weitere Nutzungsrechte an den Verlag